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npunrÃo oRpruÁRle' ocoRRrDA EM 02 DE FEVEREIRo DE 20r2l-. yer.

Genésio Martins pediu a dispensa da leitura da ata. INFORMATM DA

MESA DIRETORA: Informo aos vereadores que, por iniciativa da Mesa

Diretora, será contratada uma consultoria em urbanismo para revisão do

Anteprojeto de atualização do Código de Obras do Município de Sáo Gotardo.

Importante destacar que o Código de Obras vigente em São Gotardo é de

1956, e não atende mais as necessidades do Município. Desde 2078, a

Câmara Municipal vem trabalhando em um anteprojeto de Lei que atualiza o

nosso código. Após essa revisão que será feita por urbanistas, o anteprojeto

estará apto a ser apresentado e estudado pelos vereadores. COIwITE DA

MESA DIRETORÂ: Convido todos os vereadores a participarem de reuniáo

sobre a prestaÇão de serviços da Copasa, que acontecerá com a presença da

Prefeita Municipal e do Promotor de Justiça Dr. José Geraldo. A reunião será

no plenário da Câmara Municipal nessa sexta-feira, dia 26102, ás 13:30

horas. (Art. 37- Apresentação sem discussáo de proposições).

APRESENTAÇÃO DE PROJETO DE LEI: 1'SCCTETáTiA: PROJETO DE LEI

02 DE OS DE FEVEREIRO DD 2O2L que "Altera a redação do artigo 6 " da

Lei Municipal n.2378 de 26 de novembro de 2019, que inclui e revoga

disposições da Lei n.2.333, de 25 de abril de 2019 e rd61ongltltrÊÊzr-rzrg
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Ata da O2" Reuniâo Ordinária da Câmara Municipal de São Gotardo MG,

realizada no dia 23 do mês de Fevereiro do ano de 2021, às 18h015min no

Plenário de sua sede localizada na Praça São Sebastião n. 45, nesta cidade,

onde se reuniram sob a PÍesidência do Senhor Carlos Alves de Camargos,

os senhores vereadores e vereadoras: Ana Flávia Rodrigues, Anivaldo Josê

Barbosa, Cêlio Martins dos Reis, Denise Aparecida Âlves, Genésio

Martins Neto, Josê Eugênio Alves, Lander Inácio Oliveira Rodrigues

Melo, Marco Antônio Nves, Mauri Ignácio de Moraes Silva, Renê Luiz

Cêsar Ferreira, Valdivino Honorato de Oliveira. Havendo número

regimental, em nome de Deus, o senhor Presidente declarou aberta a 02"

Reunião Ordinária do ano de 2021. Presidente: Em razão da Pandemia

Covid- 19 e de estarmos na Onda Vermelha, nessa reuniâo ordinária nâo

serão executados o Hino Nacional e o de São Gotardo e também náo haverá

Tribuna Livre. Peço a compreensão dos vereadores. LEITURA DA ATA DA 1"

Jry



8,orr*ro ffi-rlbcira/ú,%" %ahrú
providências. Presidente: Encaminho Projeto 02 12021 às Comissões

Permanentes para análise e emissáo de parecer. LEITURA DE

PEDIDOS DE PROVIDÊTCIES: 11 l2O2L de Autoria do Ver. Carlos

Camargos. Assunto: Que o órgáo competente do Poder Executivo

Municipal estude a possibilidade de realizar na Rua Belo Horizonte no

Distrito de Guarda dos Ferreiros, um estudo, p€ua que se veriÍique a
possibilidade de requerer ao proprietárrio que faça o afastamento do

alambrado que se encontra colado ao poste de eletricidade. 25 l2O2L
de Autoria do Ver. José Eugênio Alves. Assunto: eue o órgào

competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

realizar a obra de recapeamento na Rua das Laranjeiras, no Bairro
Taquaril. 261202l de Autoria do Ver. José Eugênio Alves. Assunto:

Que o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a
possibilidade de reaJizar a obra de recapeamento na Rua pio X, em

frente ao número 110, abaixo da Avenida Rio Branco. 27 l2O2L de

Autoria dos Vereadores Maria Elena Coelho e Anivaldo Barbosa.
Assunto: Que o órgão competente do Poder Executivo Municipal estude

a possibilidade de realizar uma visita técnica a fim de estudar a causa
da água que se encontra empoçada na Via situada em frente à
empresa Pivotec. 2Al2O2l de Autoria da Ver. Maria Elena Coelho.
Assunto: Que o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude
a possibilidade de instalar placas indicativas com nomenclatura de

Ruas no Bairro Mansões do Lago. 2gl2O2L de Autoria do Ver.
Anivaldo Barbosa. Assunto: Que o órgáo competente do poder

Executivo Municipal, analise a possibilidade de sinalizar com as placas
proibindo transitar veículos pesados, no inicio da Rua Frei paulino,

próximo ao n" 09, até ao n' 119, bem como que proceda com a
remoçáo e coloque máo única até o número indicado acima. 3;O|2O2L

de Autoria do Ver. Renê Luiz. Assunto: eue o órgão competente do

Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de reformar a

.,iltÊ
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quadra e o galpão do Bairro São Vicente e ainda proceder com a
documentaçáo necessária aos seus efetivos funcionamentos. 31l2O2l
de Autoria da Ver. Denise Alves. Assunto: Que o órgáo competente

do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de instalar um
poste de Iluminaçáo hiblica na Rua do Cemitério, situada abaixo da

escola, na comunidade de Sáo José da Bela Vista. 32l2O2l de Autoria

do Ver. Renê Luiz. Assunto: Que o órgáo competente do Poder

Executivo Municipal estude a possibilidade de realizar a poda do

gramado e manutenÇáo do carnpo de futebol da comunidade de

Capelinha do Abaeté. 33l2O2L de Autoria dos Vereadores Renê Lruiz e

Carlos Camargos. Assunto: Que o órgáo competente do poder

Executivo Municipal estude a possibilidade de realizar a poda das

árvores localizadas junto ao poste de rede elétrica na Rua Frei paulino,

bem como instale novas redes de iluminaçáo pública na localidade.

34l202l de Autoria do Ver. Marco Antônio Alves. Assunto: eue o

órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade

de construir uma cana-leta para escoamento da água das chuvas, bem

como que recupere o asfalto da Rua Doutor Joaquim dos Santos

Siqueira, em frente ao número 1.390, no Bairro Alvorada. 3Sl2O2t de

Autoria dos Vereadores Carlos Camargos, Anivaldo Barbosa e Maria
Elena Coelho. Assunto: Que o órgáo competente do Poder Executivo

Municipal estude a possibilidade de instalar Placas de Sinalização

alertando sobre ciclistas na rodovia pavimentada de São Gotardo a
Capelinha do Abaeté e sentido Agrovila, também sinalizaçáo de pista,

com faixas centrais e laterais. 3,6l2O2L de Autoria dos Vereadores

Carlos Camargos e Marco Antônio Alves. Assunto: eue o órgáo

competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

contratar fiscais de postura para atuar no Distrito de Guarda dos

Ferreiros e Agrovila. 37 l2O2L de Autoria dos Vereadores Carlos
Camargos e Ana Flávla Rodrlgues. Assunto: Que o órgão competente
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do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de consertar meio

fio na Avenida Nossa Senhora de Fátima, esquina com a Rua Sebastiáo

Leopoldino e o Bueiro também nessa Avenida, em frente ao número

825. 3Al2O21 de Autoria da Ver. Denise Nves. Assunto: Que o órgâo

competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

reaiizar a poda das Árvores, instalaçáo de iluminaçáo pública, limpeza,

bem como repaginaçáo da praça principal da comunidade de

Capelinha do Abaeté. 39l202l de Autoria da Ver. Denise Nves.
Assunto: Que o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude

a possibilidade de reafízar a limpeza do interior do cemitério da

comunidade de Vila Funchal, popularmente conhecida como Gordura.

4Ol2O2l de Autoria do Ver. Marco Antônio. Assunto: Que o órgáo

competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

atender as demandas a seguir delineadas, dado a relevância de suas

realizações no Distrito de Agrovila: 1- Recapeamento, limpeza e capina

das Ruas; 2- Instalação de Lixeiras Coletivas, 3- Identificaçáo e

notificação dos proprietários de veículos abandonados para que seja

feita sua retirada, 4- Identificar e solucionar os problemas advindos da

falta d'água. 42l202l de Autoria do Ver. Célio Martins. Assunto: Que
o órgáo competente do Poder Executivo Municipal estude a
possibilidade de instalar placas sinaléticas de proibido estacionar

caminhões, ônibus e máquinas pesadas, na extensáo da Rua Antônio

de Oliveira Campos, entre o cruzaÍnento com a Avenida Brasil e

esquina com a Rua José Alves Franco. 43l2O2L de Autoria do Ver.

Célio Marttns. Assunto: Que o órgão competente do Poder Executivo

Municipal estude a possibilidade de providenciar a realocaçáo de um
quebra-molas retirando-o da Av. Antônio Inácio e construindo-o um
pouco mais a frente na mesma Avenida onde faz o cruzamento com a

Rua OlÍmpio Gonçalves de Resende, em frente ao número 1071, no

Bairro Taquaril. Presidente: Finalizando o expediente passamos a

Jarl»r
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ordem do dia. Sequada Parte- duraçáo até th30m (Art. 32 do

Regimento Interno- RI) Início: 18h:28m. LEITU DISCUSSÃO E

VOTA DE PROJETO DE LEI: PROJETO DE LEI 01 DE 25 DE

JANEIRO DE 2O2L que "Dá nova redaçáo ao art.l" da Lei Municipal

2.409 de O5 de Fevereiro de 2O2O, que dispõe sobre a criação de cargos

para atender o convênio com o CONSEP e aprimorar â segurança

publica no município de Sáo Gotardo. Leitura do Parecer das

Comissões Permanentes (pareceres lidos pela 1^ Secretária). Leitura,

discussáo e votaçáo do Projeto Ol/2021 (Leitura do objeto, feita pela 1"

Secretâria). O Projeto Oll2O2l está em discussáo. O Projeto OLl2O2L

foi aprovado por 11 votos. LEITURÂ. DISCUSSÃo E voTAÇÃo DE

REQUERIMENTO: Requerimento Ol/2O21. Leitura do parecer da

Comissáo de Legislaçáo Justiça e Redaçáo (parecer lido pela 1"

Secretária). Leitura, discussão e votaçáo do Requerimento Oll2O2l
(requerimento lido pela 1" Secretária). Requerimento OL|2O2L de

Autoria do Ver. Mauri lgnácio. Assunto: Solicita a Frefeita Municipa-l

que informe em 15 dias os atos normativos e requisitos para concessáo

de alvará de transporte rural para motoristas e para os ônibus, vans,

micro-ônibus e congêneres. Bem como quais as taxas / tarifas e ou

outros valores cobrados pelo município para liberaçáo dos referidos

alvarás. O requerimento está em discussáo. O requerimento está em

votaçáo. O Requerimento O1/2O21 Íoi aprovado por 11 votos.

LEITURA DISCUSSÃO E VOT O DE INDICA ES: Indicação

161202l de Autoria do Ver. Genésio Martins. Assunto: Que o órgáo

competente do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de

construir uma praÇa no terreno situado entre a Rua Manoel de Oliveira

e Rua Osório José Barbosa, no Bairro Saturnino Pereira. L7 l2O2L de

Autoria do Ver. Genésio Martins. Assunto: Que o órgáo competente

do Poder Executivo Municipal estude a possibilidade de construir uma

praça localizada na Rua Agostinho R. da Silva, no Bairro Saturnino
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Pereira. LA|2O2L de Autoria do Ver. Josê Eugênio Nves. Assunto:

Que o Poder Executivo Municipal usando de suas prerrogativas estude

a possibilidade de contratar psiquiatras infantis e mais psiquiatras

para atenderem na área da saúde. 19l2O2l de Autoria dos Vereadores

Maria Elena Coelho e Anivaldo Barbosa. Assunto: Que o Poder

Executivo Municipal usando de suas prerrogativas estude a
possibilidade de fazer uma estrutura para assistência médica às

gestantes e máes do Município e Municípios vizinhos. 20 l2O2L de

Autoria dos Vereadores Mauri Ignácio e Valdivino Honorato.

Assunto: Que o Poder Executivo Municipal usando de suas

prerrogativas estude a possibilidade de construir a Guarda Municipal

no Município. 2L l2O2L de Autoria dos Vereadores Denise Alves e

Lander Inácio. Assunto: Que o Poder Executivo Municipal usando de

suas prerrogativas estude a possibilidade de instalar o serviço de

inspeção Municipal (SIM), no Município de Sáo Gotardo. 2L|2O2L de

Autoria do Ver. Renê Luiz. Assunto: Que o Poder Executivo Municipal

usaldo de suas prerrogativas estude a possibilidade de rea-lizar a

contrataçáo de um profissional Farmacêutico para atendimento no

perÍodo de 8 horas em umas das UBS'S do Distrito de Guarda dos

Ferreiros. 2S|2O2L de Autoria dos Vereadores Marco Antônio,

Anivaldo Barbosa e Valdivino Honorato. Assunto: Que o Poder

Executivo Municipal usando de suas prerrogativas estude a
possibilidade de construir uma praÇa entre os Bairros Geraldo

Marques e Santa Terezinlra, especificamente na quadra situada entre

as Ruas F, H, E Tupinambás.2412o21 de Autoria da Ver. Denise

Alves. Assuato: Que o Poder Executivo Municipal usando de suas

prerrogativas estude a possibilidade de construir mais uma nova UBS

na Vila Funchal, mais conhecido como Gordura. 25 l2O2L de Autoria

do Vereador Cêlio Martins. Assunto: Que o Poder Executivo

Municipal usando de suas prerrogativas estude a possibilidade de
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de Valdivino to de Oliveira
Preside nte Vice-Presidente

s

Ana Flávia Rodrigues
Primeira Secretária

uri I. de Morais Silva
Segundo Secretário
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providenciar a sinalizaçáo na Avenida Erotides Batista onde faz

cruzamento com a Rua das Gameleiras e Rua Pinheiro Machado,

próximo a Lanchonete Poin. As indicações estáo em discussáo. As

indicações estáo em votaçáo. As indicaçóes foram aprovadas por O8

votos. LEITURA. DISCUSSÃO EVOTACÃO DE MOCÃO: O212O2L de

Autoria do Ver. José Eugênio Alves. Ao falecimento da senhora Maria

da Conceição Chaves Ribeiro. Ogl202l de Autoria do Ver. José

Eugênio Alves. Ao falecimento do Senhor Sizenando Affonso de Souza.

As moções estáo em discussáo. As moções foram aprovadas por O8

votos. Nada mais havendo, com a Graça de Deus o Presidente Carlos Alves

de Camargos, declarou encerrada a reunião. Do que para constar, eu, Ana

Flávia Rodrigues - 1o Secretária da Câmara Municipal de Sâo Gotardo

MG, lavrei a presente ata que após lida e aprovada segue assinada pelos

demais membros da Mesa Diretora. São Gotardo MG, 23 de Fevereiro de

2021.
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